

Spielerisch gegen Lehrlings- und Fachkräftemangel

Mangelware Fachkraft und Lehrling – wo finden Unternehmen engagierte und wissbegierige Jugendliche, die sich mit Begeisterung im Job und in der Ausbildung einbringen wollen? Dort, wo sie sich mit Spaß austesten und ihrem natürlichen Spieltrieb nachgehen können. Auf www.playmit.com – Österreichs größtem kostenlosen Quiz-Portal für den Berufseinstieg mit über 85.000 Bildungsfragen und den Top-Arbeitgebern. „Man muss sie dort abholen, wo sie stehen“, so Hubert Hilgert, Gründer der digitalen Plattform Playmit und

ehemaliger Poly-Lehrer. Die heutige Jugend hat eine digitale Früherziehung durchlaufen wie keine Generation davor. Soziale Plattformen sind als Tummelort so selbstverständlich wie früher der örtliche Sportplatz, das Wirtshaus oder Cafe. Die digitale Plattform trifft als Verbindungsglied zwischen Nachwuchs, Schule und Wirtschaft genau den Nerv der Jugendlichen. 6,5 Mio. Userzugriffe pro Monat sprechen für sich. Und mit dem jährlichen Playmit-Award können Schulen und Schüler/innen tolle Preise gewinnen.



Jedes Jahr werden österreichweit engagierte Schulen mit dem Playmit-Award ausgezeichnet.

Foto: www.playmit.com